



鶴ヶ島第一小学校
学校だより

学校教育目標
かしこく なかよく たくましく



ゆずり

7月号 NO.4
令和7年7月18日

【1学期終業式】『1学期の勢いを2学期へ！GO！！』



1学期が無事に終わりました。学校生活の中で、子供たちのキラキラな笑顔を見ることができて幸せでした。

目指す学校像では、『やさしい言葉と笑顔があふれ、一人一人が輝く学校』～温かい心と心をつなぎ、なりたい自分をめざす学校～を実現させるために、学校・家庭・地域の皆様と一体となり、温かいご支援をいただきましたことに感謝を申し上げます。子供たちの小さな成長や伸びている勢いを大切に、2学期はさらに力強くつないでいきたいと思ひます。

1学期終業式では、子供たちに『1学期のまとめ』についてのお話をしました。
(当日の話し言葉のまゝ掲載します。)

1学期終業式は、「1学期のまとめ」についてお話しします。

校長先生は、1学期の始業式の話で、皆さんに3つのお話をしました。

1つ目は、「元気なあいさつと返事をしっかりしよう」です。

2つ目は、「話を最後までしっかり聞こう」です。

3つ目は、「自分で気づき・しっかり考え・すぐに行動する」です。



みなさんは、1学期に何ができるようになりましたか。それは、どのよう

になりましたか。校長先生は、みなさんの頑張っている姿を見ていたので、とて

「いつも、元気に笑顔であいさつを頑張った人」

「登校班かりま綴生例面倒を見ながら班長や副班長の役割を毎日頑張った人」

「授業中に、進んで手を挙げて発表した人」

「何事にも、自分のペースでチャレンジして頑張った人」など・・・

一人一人が、自分の目標に向かって頑張り、輝いていました。

今日、お家の人に通知表を見せながら、自分は何をどんなふうに頑張ったのかをお話

しての勢いを大切に、2学期はさらに「何を頑張るのか」を決めるとよいと思

ひます。今まで頑張ったことをもっと頑張ってもいいでしょう。今までできなかったこ

ぜひ、**8月28日から始まる2学期のスタートも、温かい心と心をつないで、一人一人**とを別のやり方でチャレンジすることもいいと思ひます。

がんばり続けよう！

明日から、いよいよ夏休みが始まります。子供たちにとって楽しく充実した夏休みになるよう、ご家族で話し合ってください、安全で有意義な楽しい夏休みをお過ごしください。

『6年生の輝く姿』が見られた修学旅行！！

6月25日(水)・26日(木)に6年生は修学旅行で日光へ行ってきました。保護者の皆様には、当日までの健康管理等のご協力をいただきありがとうございました。台風の心配がありましたが、2日間とも奇跡的に無事に全行程を終えることができ、思い出に残る最高の修学旅行になりました。子供たちは、この修学旅行で『**温かい心と心をつなぐ**』の合言葉を大切にして、一人一人が意識を高くして取り組んでくれました。特に、素晴らしかったことを3つ紹介します。

- ①お世話になった全ての人に「ありがとう」という感謝の気持ちを伝えることができました。
- ②「困っている友達」や「気づいていない友達」にそっと優しい声掛けをすることができました。
- ③やらなくてはいけない課題に対して、「みんなで意識し合い」取り組むことができました。

最高学年として自覚をもって取り組む姿と、一人一人の小さな成長をたくさん見ることで、幸せでした。これからも『温かい心と心をつなぎ』鶴ヶ島第一小学校のよき伝統を下級生に、しっかり引き継いでほしいです！期待しています！！



湯滝



華厳の滝



日光東照宮陽明門



日光江戸村

夏季休業中の生活について

安心・安全な生活を送るために以下の点について、ご家庭でもご確認をお願いします。

①歩いている時や自転車に乗っている時は、交通ルールをしっかりと守る。

(一時停止・左右の確認・自転車はヘルメットを正しく着用)

②知らない人について行ったり、車に乗ったりしてはいけない。

③一人では、遊びに出かけないようにする。※夕焼け放送を守る。

④公共の施設を大切にし、公衆道徳を守る。

⑤学習、遊び、家のお手伝いなどの計画を立て、けじめのある生活をする。

⑥近所の人や知っている人に会ったら「笑顔であいさつ」を大切にする！

閉庁日の緊急連絡先について

本年度も8月12日～15日及び土日祝日は閉庁日です。学校には、職員がいません。

緊急事由発生時は、必ず学校へ連絡をお願いします。7月の期間外の平日お願いします。

